
Avis aux médias

Le 30 janvier 2009
N° A/6

Le ministre Day tiendra une téléconférence à l'intention des médias à la suite du Forum économique mondial de Davos

Le ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique, l'honorable Stockwell Day, tiendra une téléconférence à la suite des réunions auxquelles il participe à Davos, en Suisse, dans le cadre du Forum économique mondial.

Événement : Téléconférence à l'intention des médias

Date : Le samedi 31 janvier 2009

Heure : Midi HNE

Les représentants des médias qui désirent participer à l'appel sont priés de communiquer avec le Service des relations avec les médias (commerce) au 613-996-2000 pour obtenir le numéro ainsi que le code d'accès de la téléconférence.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Mélisa Leclerc

Directrice des communications

Cabinet du ministre du Commerce international et ministre de la porte d'entrée de l'Asie-Pacifique

613-992-6186

Le Service des relations avec les médias (commerce)

Affaires étrangères et Commerce international Canada

613-996-2000

www.international.gc.ca/commerce/index.aspx?lang=fra&redirect=true

